

# Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und die Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

## Elisabeth Günthard-Obrist

Ganz besonders danken wir:

Frau Pfarrerin Sabine Mäurer für die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Frau Barbara Grimm für die musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier an der Orgel.

Herr Dr. Massimo Caioni für die langjährige hausärztliche Begleitung.

Vielen Dank allen für die tröstenden Worte und Karten, die zahlreichen Zuwendungen für späteren Grabschmuck sowie die grosszügigen Spenden an die schweizer Berghilfe und an die Spitex Wädenswil.

Danke auch allen Verwandten, Freunden und Bekannten die Elisabeth in Ihrem Leben in Liebe und Freundschaft verbunden waren.

Schönenberg, im Februar 2025

Die Trauerfamilie

